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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia ao
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, o Sr. Ricardo Campos Ametla,

solicitando que "sejam realizados todos os estudos e análises, técnicas e
financeiras, assim como, os encaminhamentos e tratativas, cabíveis, junto
aos Ministérios, Secretarias, Órgãos e Afins, visando obter para o
Município de Corumbá/MS, as verbas e/ou recursos necessários, visando
desenvolver em nossa cidade, de um grande Projeto de Requalificação e
Adequação Funcional e de Acessibilidade, das Calçadas (Passeios
Públicos), existentes em nosso Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Essa demanda é decorrente de vários reclamos, de Munícipes Corumbaenses e,
também, de muitas pessoas que visitam a nossa cidade, por conta das muitas falhas construtivas,
imperfeiçoes, falta de acessibilidade, pisos inadequados e outros, existentes em muitas calçadas (Passeios
Públicos), instalados em nossa cidade de Corumbá/MS, isto, apesar de haver um ordenamento e
padronização, constantes no Código de Obras do Município de Corumbá/MS. 

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Setembro de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1662946082


